



**Wie war Dein Bewerbungsprozess?**

Ich bin über die Kampagne „Deine Stadt – Deine Zukunft“ auf die Stadtverwaltung aufmerksam geworden und habe mir gesagt, warum nicht die Stadt Stuttgart zu meiner Zukunft machen?  
Es gab viele Bewerber\*innen und ich war zunächst auf der Warteliste, habe dann aber doch die Zusage bekommen.

**Warum hast Du Dich für diesen Job entschieden?**

Ich wollte in der Verwaltung arbeiten, weil ich die Verwaltungstätigkeit sehr vielseitig finde. Die Verwaltung ist riesig und bietet den Bürger\*innen von Stuttgart viele Dienstleistungen.

**Wie sieht Dein typischer Arbeitstag aus?**

Ich komme an und werde nett begrüßt. Danach bereite ich mich auf die bevorstehenden Termine vor, vormittags im Kontakt mit den Kunden\*innen und nachmittags bearbeite ich die Akten und Fälle. Da ich neu bin, bekomme ich Unterstützung vom Team und kann jederzeit Fragen stellen.

**Was ist das Tolle an Deinem Job?**

Ich habe den direkten Bürgerkontakt und lerne jeden Tag etwas Neues. Außerdem werde ich stetig fortgebildet.

**Welche Herausforderungen bringt Dein Job mit sich?**

Gerade jetzt in der Pandemie ist der Bürgerkontakt wegen des Infektionsschutzes sehr eingeschränkt. Das verlängert die Verwaltungsabläufe. Wenn man den Bürger\*innen nicht schnell helfen kann, wird man schnell unzufrieden.

**Was macht Dein Team aus?**

Es ist ein multikulturelles und mehrsprachiges Team. Jeder bringt sich mit seinen Fähigkeiten und Kompetenzen ein.

**Warum passt Dein Arbeitgeber zu Dir?**

Ich bin Stuttgarterin und Stuttgart ist mein Beruf!

